

●私は、「あいさつのできる行方市」になってほしいです。あいさつは、する方もされる方も、どちらも気持ちがいいです。だから、いつでもどこでも、あいさつがかわされるような市は、元気で明るい市になると思います。
市民一人一人の心で、すてきな市にしていけたらいいです。

(麻生中 女子)

●私は、行方市の自然のたくさんあるところが好きです。学校の授業でも環境の勉強をしてきました。今、地球は温暖化などの問題で人間や動物にも悪い影響が出ています。そんな中で行方市はたくさんさんの緑があり、環境に優しい市だと思っています。これからも、行方市には環境にいい活動をしていって欲しいと思います。

(麻生一中 女子)

●行方市に大きな商業施設を作った消費拡大をし、市外から客を呼び込んだり、イベントを企画して行方市をPRしたりしてほしいです。けれど、市の財政不足でそれは無理に近いと思います。
市の財政の無駄をなくし、教育や福祉のために事業費を使ってほしいです。

(北浦中 男子)

●伝統と美しさが共存する行方市は、風光明媚というにふさわしい市です。だから、霞ヶ浦が汚れていたり、道端にゴミが落ちていたりするのを見ると悲しくなりま

す。私たちには、この大切な自然

を守っていく義務があると思います。この自然を美しくするのも汚すのも私たちだから、そのことを自覚して生活しようという心から思います。

(玉造中 女子)

ちょっと一言!!



●毎年春になると精一杯生命をみなぎらせ私達に活力を与えてくれる麻生公民館の桜の木。今年、特に新しい旅立ちを迎えた私にとっては、なお一層桜がまぶしかった。この桜を毎年見られるよう、是非皆でいつくしみ守って行きたい。こんなささいな願いが叶うような行方市でいてほしい。自然一杯の行方市が私にとって大好きだ。

(麻生中 女子)

●僕は、生まれてからずっとこの行方市に住んでいます。行方市は自然がいっぱいあります。中学校の通学路にも、北浦があったり林があったりして、すごく空気がおいしいです。しかし、夜になると、道路も堤防も暗くてすごく危険を感じます。市には夜も安心して過ごせるように電灯を増やしてもらえればいいなと思います。(麻生一中 男子)

●中学校へ自転車で登校する時に、田や畑、緑が多く、とてもすがすがしい風景がみられます。そこが行方市のよい所だと思います。けれど、林など人通りの少ない所に多くのゴミが捨てられている所があります。もっと環境を整えてほしいです。(北浦中 女子)

●私はこの春、中学生になりました。私の通学路には、小さい花壇があります。国道沿いや色々な場所にもあります。その色とりどりの花壇をいつもお世話してくれている人達に、私は心から感謝したいです。それは、見ているだけで心が安らかになり「頑張らなきゃ」って思えるからです。私はこんな美しい行方市が大好きです。(玉造中 女子)

議会では、議会や市に対する要望、意見、あるいは「議会だより」を読んだの感想などをお待ちしています。住所・氏名・電話番号を明記のうえ、議会事務局まで。

みんなで傍聴しましょう!! 次の定例会は6月9日(火) 予定です。
主な内容は、条例改正などです。

編集後記

議会だより第15号が発行される頃は、田植えが始まり、皆様におかれましては大変お忙しい頃かと思いません。

さて、平成21年第1回定例会では新年度予算の審議が行われ、慎重なる審査の結果、すべて原案のとおり可決となりました。執行部には予算の執行に当たり、審査の中で問題提起された部分を速やかに改善し、地方公務員として市民の皆様のために全力で事業を遂行するよう期待いたします。

現在、市民の皆様の一歩の関心事は学校等適正配置問題かと思えます。是非忌憚のないご意見をお聞かせいただき、将来においてよい結果となるよう、市民の皆様、執行部、議会とが丸となって考えてまいりたいと思っております。

また、このたび、政府から定額給付金が支給されますが、行方市の財政の活性化につながるような方法でお使いいただければ、少しでも財源が確保されると思われま

すので、よろしくお願い申し上げます。
どうか健康に留意され、ますますご活躍されることをご祈念申し上げます、編集後記といたします。(宮内 正)

広報委員会

委員長 宮内 正
副委員長 高木 正
委員 松兼幸蔵 岡田晴雄
高橋正信 横田太一

